

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.R UMUR 20 TAHUN PRIMIPARA DI PUSKESMAS DEPOK 1 YOGYAKARTA

Indah Permata Dilasari¹, Dechoni Rahmawati²

RINGKASAN

Asuhan kebidanan berkesinambungan merupakan asuhan yang diberikan dari kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir, hingga keluarga berencana. Tujuan dari asuhan kebidanan berkesinambungan untuk memberikan asuhan secara komprehensif dilakukan dari pengumpulan data secara subjektif dan objektif, perumusan diagnosa dan masalah, penyusunan perencanaan, penatalaksanaan asuhan kebidanan, melakukan evaluasi asuhan kebidanan, membuat pencatatan asuhan kebidanan dengan metode SOAP dan pembuatan pembahasan. Salah satu penyebab Ketuban Pecah Dini (KPD) bisa dari banyak faktor yang menyertai antara lain faktor usia, paritas, servik inkompetensi, tekanan intrauteri yang meningkat secara berlebihan seperti trauma akibat pemeriksaan dalam, hubungan seksual, gemeli, dan riwayat ketuban pecah dini dari banyaknya faktor tersebut sehingga AKI menjadi meningkat.

Asuhan kebidanan yang di berikan pada Ny.R dari usia kehamilan 31 minggu. Kunjungan yang diberikan selama masa kehamilan sebanyak 3 kali kunjungan dengan hasil kunjungan pertama mengalami keluhan keputihan sehingga penulis memberikan penatalaksanaan yang sesuai dengan keluhan dan teori. Persalinan dilakukan pada usia kehamilan 37⁺³ minggu di Rumah Sakit Hermina dengan persalinan normal KPD. Bayi Baru Lahir pada tanggal 10 Februari 2018 pukul 18.25 WIB dengan BB 2986 gram, PB 46 cm telah diberikan asuhan komplementer pijat bayi. Kunjungan nifas dilakukan sebanyak 4 kali semua dalam keadaan fisiologis.

Asuhan kebidanan berkesinambungan pada ibu hamil, persalin, nifas, bayi baru lahir hingga keluarga berencana didapka hasil pemeriksaan dalam batas normal, penyulit-penyulit yang menyertai telah dilakukan penatalaksanaan yang sesuai dengan prosedur dan teori sehingga ibu dan bayi dalam keadaan sehat.

Kata Kunci: Berkesinambungan, Primipara

¹Mahasiswa Prodi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Prodi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta